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II Coni contesta il neo assessore allo Sport, Luca Rizzo Nervo, la Uisp lo elogia. Per il
presidente del Coni bolognese Renato Rizzoli il Comune ha «ignorato le attese del mond o
sportivo». «Soddisfatto» invece il presidente provinciale I'Uisp Fabio Casadio: «Accostando sani-
tà e sport è stata compresa l'importanza della prevenzione, su cui ci adoperiamo da tempo» .
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L'Uisp In soccorso d R zzo Nervo . «Laccorpamento delle deleghe è gusto »

Coni si sente tradito e alza la voce
Rizza: «Sport poco considerato»

«Mi duole constatare che ,
ancora una volta, le aspettati -
ve del mondo sportivo bolo-
gnese, paiono lungi dall'esse -
re prese in seria considerazio-
ne», È la posizione del presi-
dente provinciali del Coni Re -
nato Ruzzoli, che accusa Mero -
la di avere «annacquato l o
sport nel neo assessorato Sani-
tà, Lavori pubblici, Sport e
Protezione civile . Ci eravamo
illusi che l'interesse per le i-
stanze delle centinaia di socie -
t à sportive dimostrato in cam -
pagna elettorale da tutti i can-
didati, compreso il neo sinda-
co Virginio Merda, poggiasse
su un concreto convincimen-
to del perdurante disagio dell o
sport cittadino e del suo im-
portante ruolo sociale ed edu-
cativo» . In sostanza il presi-

dente avrebbe preferito un
ruolo più centrale allo sport ,
che adesso è mischiato con
troppe deleghe A' asse ssorato
di Luca Rizzo Nervo .

Rizzoli ricorda il dibattito
negli Stati generali dello spor t
di marzo coronati dalla propo-
sta di "Un Patto di Legislatura
per Bologna" del 28 aprile . «A
quegli appelli e quelle propo-
ste tutte le istituzioni e gli al-
lora candidati sindaco parvero
essere concordi - ricorda il
presidente del Coni -e fra isug-
gerimenti condivisi c'era an-
che quello di nominare un as-
sessore che avesse come pri-
maria delega lo sport e fosse,
in questo specifico mondo, di
provata competenza, cono-
scenza ed esperienza. Una so-
luzione chepareva quasi scon-

tata . dopo anni di anonimato
dove lo sport (con conseguen-
ze nefaste ed evidenti a tutti)
era stato fanalino di coda di as -
sessorati con deleghe assai po -
co attinenti», La replica del
neo-assessore arriva tempesti-
va quanto secca . «Si ricrederà»
afferma Luca Rizzo Nervo .

Soddisfatta invece. 1'€ isp
che «si compiace ed esprime
soddisfazione : accostando il
mondo della sanità a quello
dello sport ; è stata evidente-
mente compresa l'importanza
della prevenzione, su cui Uisp
e tante società sportive si stan-
no adoperando . Riteniamo
che il coinvolgimento anch e
dei lavori pubblici sia la classi-
ca ciiiegina sulla torta», esulta
Fabio Casadio, presidente pro-
vinciale Uisp Bologna .
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L'INFORMAZIONE
di Reggio Emilia

CASO Da più d dieci anni le associazioni sportive aspettano un nuovo imp arto

Palasport, pressing sul sindaco
Benagffi: «Stiamo lavorando, Non ho la bacchetta magica »

:~ o0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 00

C
ontinua senza posa i l
pressing della Us Satur-

no sul sindaco Giorgio Bena-
glia . Forte dei successi spor-
tivi guadagnati nel corso
del€'anno - uno tra tutti la
promozione in C2 dell a
squadra di basket - la più im-
portante associazione spor-
tiva di Guastalla chiede a
gran voce un palasport ade-
guato alle competizioni ch e
l'aspettano oggi il basket è
costretto a giocare altrove le
gare casalinghe - . «Già qual-
cuno den'ambiente sta lavo-
rando per metterci i bastoni
tra le ruote - afferma Cesare
lessandri, presidente della
Saturno - Troverà filo da tor-
cere e 600 famiglie pronte a
seguirci e a sostenere le no-
stre ragioni . Costi quel ch e
costi . Noi come sempre ,
non ci tireremo indietro e
continueremo a sostenere e
a difendere la regione e l e
speranze dei nostri giovani» .
Un problema quello dell a
mancanza di un impianto
sportivo adeguato che i n
Municipio conoscono bene
e che in questi giorni è al
centro di incontri- se ne par-
lerà anche stasera nella riu-
nione di giunta - e perfino d i
una lettere inviata dal sinda-
co Benaglia ai dirigenti della
Saturno . «Stiamo lavorando
per trovare una soluzione -

spiega Benaglia - Conosc o
bene il problema e ho gi à
spiegato anche ai dirigent i
della Saturno che il nuovo
impianto non si può fare
dall'oggi al domani . Non è
facile, bisogna trovare i sol-

di, il posto adatto per co-
struirlo e valutare attenta-
niente il progetto, Non è
detto che riusciremo a co-
struire il palasport progetta-
to dall'amministrazione pre-
cedente (neilafoto) . E' un

impianto faraonico e molt o
costoso, forse dovremo ridi-
mensionarlo . Lo costruire-
mo e sarà un palazzetto che
servirà a tutte le associazio-
ni sportive di Guastalla no n
solo alla Saturno> .
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CORRIERE DI BOLOGNA

I rossoblù riaprono la partita stadio . La giunta : p 6

. .. .. .. .. .. .. ... . ... .. .. .. .. .. .. .. ... . ... .. .. .. .. ... . ... .. .. .. .. .. .. .. ... . ... .. .. .. .. .. .. .. ... .. .. .. .. .. .. ... .. .. .. .. .. .. ... .. .. ... . ... .. .. .. .. ... . ... .. .. .. .. .. .. .. ... . ... .. .. .. .. .. .. .. ... .. .. .. .. .. .. ... . ... .. .. .. .. .. .. .. ... .. .. .. .. .. .. .. ... . ... .. .. .. .. .. .. ... . ... .. .. .. .. .. .. .. ... . ... .. .. .. .. ... . ... .. .. .. .. .. .. .. ... . ... .. .. .. .. .. .. .. ... .. .. .. .. .. .. ... .. .. .. .. .. .. ...
:Guaraldmoi:«Iliii:DaIrAraiceguicettii!è:intuitiva 	 I6;intlalMllidiMiSS.:MazO1di:

In campagna elettorale («Speriamo ch e
il Bologna torni in serie A», «B Bologna h a
vinto uno scudetto») il pallone è stato lo
scoglio più duro da superare. E ora si ag-
giunge un'altra grana. Tra i soci del Bolo
gna sembra tramontare l'idea di ristruttura
re il Dall' Ara e rispunta l'opzione di costrui -
re uno stadio nuovo. L'ennesima puntat a
di una querelle partita nell'era Alfredo Caz-
zola e proseguita con i due Menarini. Ora l a
nuova casa rossoblù torna un tema caldo,
Merda ha affidato la delega allo sport
assieme a salute, lavori pubblici e protezio-
ne civile — a uno del suoi fedelrssi i, Luc a
Rizzo Nervo. Il nuovo assessore non ha po-
sto veti promettendo un incontro al presi-
dente del Bologna, Albano Guaral ; i, A ria
prire l'annosa questione è stato proprio i l
numero uno rossoblù, vii Sial€'Alar ha un
suo valore e un suo pregio, ma così com'e
adesso non si può continuare», ha detto
Guaraldi. La cordata salva-Bologna nei me-
si scorsi aveva espresso l'intenzione di ri-
strutturare l'attuale impianto. Il progetto

presentato dall'architetto Gabriele Tagliavi -
ni, pero, aveva un costo superiore ai tuo
milioni di giuro. In più, ha proseguito Gua
caldi: «i sono 1 vincoli normativi, di so-
pririteude sa e cittadini. Bisogna vedere se
è fattibile)) . Conti alla roano conviene una
nuova casa per i rossoblù. ":Lasceremo a
Mettila il tempo di insediarsi . Poi cred o
che ci incontreremo — ha proseguito i1 pre -
sidente — io un'idea ce l'ho, ma non la di-
co», Rizzo Nervo non ha sbatiuto la porta
in faccia ai desiderata rossoblù : «Col presi -
dente de€Borogna ci sarà occasione per par-
lare sia dello stadio sia del resto)), Anche in
campagna elettorale il nuovo sindaco no n

Lo stop dei presidente Con i
Renato Rizzoli critica la scelta
del nuovo titolare dello Sport :
« Disagio perle prime mosse »
La Uisp si schiera con Virginio

aveva posto veti sull'eventualità di un nuo-
vo impianto per il Bologna. Ci sarebbero i
terreni di 'Vittorio Casale in zona fiera . Lui ,
come Guaraidi, socio d'Intermedia.

I suoi terreni sono p: rr l'espansione di ho-
lognaFiere e ci sarebbe pure lo spazio pe r
costruire una nuova casa rossoblù . Nel Bfc,
però, oltre a Uuarsidi anche Carlo Zucchin i
e Mauro Galavotti fanno di mestiere il co-
struttore. La cordata avrebbe quindi gli
strumenti per costruire il nuovo stadio .
Nelle prossime settimane se ne saprà di
più . Intanto il Coni non ha perso tempo e,
nemmeno 24 ore dopo la nomina, ha gi à
bocciato Rizzo Nervo («Esprimo il mio per -
sonale disagio per queste prime mosse del -
la nuova amministrazione», ha scritto i l
presidente Renato Rizzoli). La Uisp, tradi-
zionalmeme vicina al centrosinistra, l'ha da.
teso. «La giovane età è un segnale positivo
siamo certi che il nuovo assessore saprà far -
si apprezzare» .

Marco MadC iIn

t e perplessità

Il presidente dei Bologna Albano Guaraldi,
che ha posto sul tavolo della nuova giunt a

i tema del nuovo Stadio, e il presidente del Con i
Renato Rizzoli, critico sulla delegaallo Sport
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a Resto dei Catino
Rimini

RIMINI FIERA AL VIA I CAMPIONATI Di DANZA SPORTIVA

In pista tutta Europa
per «Sportdance 2011»
Più padiglioni, più sfide e tanti ospifi internazional i

1 BIG 1 plurivincitori dì coppe del mondo italiani ricopriranno H ruolo
di giudici e tecnic i

UNA manifestazione all'insegn a
dei grandi numeri . E' quella i n
programma da domani a Rimini
Fiera . Centocinquantamila le pre-
senze stimate, 3Omila gli atleti i n
gara di Sportdana!, il festival euro-
peo della danza sportiva, giunto
alla quarta edizione .

AD APRIRE LE DANZE, con il
taglio del nastro oggi alle 12 ne l
padiglione tricolore (chiamato co-
sì in onore dei 130 anni dell'Uni-
tà d'Italia), saranno il presidente
di Rimini Fiera, Lorenzo Cagno-
ni e il vicepresidente del Con i
(n onchè commissario straordina -
rio della Fids), Luca Pancalli . La
kermesse è promossa dalla Fede-
razione italiana di danza sportiva,
«La manifestazione si svolgerà
quest'anno su sei padiglioni, ri-
spetto ai quattro del 2010 — spie -
ga Marco Borroni, responsabil e
di Rimini Fiera — a dimostrazio-
ne di come sia cresciuta negl i an-
ni . L'esposizione è la più grand e
mai realizzata, e coprirà 1500 m q
di area fieristica. Rimini sta diven-
tando sempre di più la capital e
della danza europea» .

FRA LE NOVITÀ la decision e
di far svolgere tutte le gare in diur -
na, con la chiusura dei padiglioni
alle 21 . Tantissime le disciplin e
in gara da questa mattina alle 10 .
Fra le sfide più interessanti in pro-
gramma a Rimini Fiera, il Cani -

----------------------------------------------------------------------- -

TAGLIO DEL NASTR O
Grande festa d'inaugurazione
oggi atte 12 netta hall central e
del quartiere fieristico

pionato europeo di rock'n'roll
acrobatico e la Coppa del mond o
di Boogie boogie, che coinvolgo -
no in tutto ben 24 Paesi . Fra gl i
italiani in pista, i campioni in cari-
ca William Pisani e Alice Farao-
ne (categoria junior) e Marco
Martignani e Daisy Assabi (main
class) . L'Italia è patria di grandi
atleti che oggi sono passati a rico -
prire il ruolo di giudici e tecnici :

Elena Mangiarcane (4 coppe del
mondo), Marco Larosa, Sorda Sal -
sedo, Nicola e Chiara Beretton i
(due coppe mondiali) . Ma Spor-
tdan,e non è soltanto gara e sfide,
ma anche una vetrina commercia -
le di tutte le aziende interessate a l
mercato della danza sportiva (ab -
bigliamento, accessori, integrato -
ri, cosmetici. . .) .

L'INGRESSO alla manifestazio-
ne è quello sud, l'entrata è gratui -
ta. La kermesse si svolgerà tutti i
giorni dalle 9.30 alle 21 nei padi -
glio Al, Bl, CI, A3, D3. Per
maggiori informazioni visitare il
sito www.sportdance,it .
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Sportdance, 30mila atleti da tutta Europ a
i il taglio del nastro con il vicepresidente del Coni Pancalli . Da quest'anno stop allegare di notte

RIMINI . Apre le danze oggi alla
Fiera la quarta edizione di Spor -

Trentamila

	

tdance, il Festival europeo della
atleti sono

	

danza sportiva (www.sportdan -
attesi a

	

ce.it) . Una manifestazione che
Rimini a

	

muove ben 30mila atleti, per un
partire da

	

giro complessivo d'affari di 25 mi -
oggi per

	

lioni di fatturato e 150mila presen -
Sportdance ze. Il taglio del nastro è alle 12 nel

padiglione tricolore con il presi -
dente di Rimini Fiera Lorenzo Ca -
gnoni e il vice presidente del Coni

nonché commissario straordina-
rio della Fids Luca Pancalli . La
manifestazione (promossa dall a
Fids) è la più grande nel suo ge-
nere mai realizzata al mondo e co-
prirà 1 .500 metri quadrati .

«Quest'anno il festival si svolge
su sei padiglioni - spiega Marc o
Borroni che per Rimini Fiera se-
gue Sportdance -, contro 4 dello
scorso anno . Fra le novità, la de-
cisione della Federazione di fa r

svolgere tutte le gare di giorno ,
anziché in notturna con la chiu-
sura dei padiglioni alle 21» .

Moltissime le discipline dell a
Fids in gara. Da non perdere poi l a
Coppa del Mondo di Boogie Boo-
gie, alla quale partecipano un cen -
tinaio di atleti in rappresentanz a
di dieci Paesi . E il campionato eu -
ropeo di Rock `n` roll acrobatico ,
al quale sono iscritte 32 coppie d i
14 nazioni .
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di Forlì e Cesen a

Gambettola. Saggio di ginnastica artistica

Per la festa dello Sport
oggi previsti due appuntamenti

GAMBETTOLA. Nell'ambito dell'11 .ma edizione del -
la "Festa dello sport", organizzata dall'assessorato al -
lo Sport in collaborazione con le associazioni sportiv e
gambettolesi arrivano nuovi appuntamenti . Oggi so -
no due gli eventi in programma . A partire dalle ore 16 ,
presso lo Skatepark comunale di via Verdi, 1' asso-
ciazione Irontown skateboarding presenta "Ad Maio-
ra 3.0", gara di skateboard con eventi collaterali d i
grande interesse (mostra fotografica, buffet, ecc.) .

Alle ore 17,30 presso la palestra delle scuole elemen -
tari di via Gramsci, il Comitato Genitori presenta il
"Saggio di ginnastica artistica" eseguito dalle alliev e
delle scuole in collaborazione con il Comitato genitor i
e la Bcc di Gatteo . Al termine del saggio ci saranno le
premiazioni delle allieve e un piccolo rinfresco pe r
tutti gli intervenuti . Ingresso libero.

Giorgio Magnani
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